

Mujeres ticas no están solas

Estudian demanda por implantes

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Bastantes inquietudes tienen las ticas, quienes han perdido la paz, por culpa de los implantes franceses PIP de los que se ha dicho que podrían ser dañinos.

Gerardo Chacón, de la Federación de Consumidores (Fenasco), dijo que han recibido varias llamadas de mujeres que consultan si puede existir una demanda contra las clínicas privadas o la Caja.

“La Caja y las clínicas tienen la responsabilidad de quitar y cambiar los implantes y además pagar si se ocasionó algún daño. Es responsabilidad de ellos saber que este tipo de implante es 100% segu-

ro”, explicó el asesor.

“Estamos elaborando las acciones legales para una posible demanda”, agregó.

Dejó claro que a las pacientes que se operaron por gusto en clínicas privadas el médico está en la obligación de hacer el cambio sin cobrarles un cinco.

Quienes tengan dudas o estén siendo mal atendidas pueden recibir asesoría legal en **fenascodenuncias@hotmail.es** o escribir en Facebook/ Fenasco.

Más ayuda. La Asociación Segunda Oportunidad de Vida (Anasovi) también está visitando los hospitales centrales del país: el México, San Juan de Dios y Calderón

para confirmar que las mujeres con implantes PIP estén recibiendo la atención que merecen.

“Estamos para defender los derechos de las pacientes sobrevivientes del cáncer, pero por dicha no hemos recibido quejas de ninguna”, dijo Seidy Araya, miembro de la Asociación y a la que pueden llamar en al 8353-9337. También pueden hacerlo al 8947-7040 con Cinthya Solano.

En la Caja anunciaron que les quitarán gratis los implantes a las mujeres que se los pusieron en clínicas privadas pero que no los reemplazarán.